

STANDESKANZLEI

Versand: 16. April 2021 Rathauspresse

Medienmitteilung

9. April 2021



Nach der Pflanzung des Apfelbaums in Schattdorf: (von links) Landesstatthalter Urs Janett, Thomas Kenel (Geschäftsführer SBU), mit den beiden «Corona-Helden» Roman Briker und Anni Gnos.

Apfelbaum der Urner «Corona-Helden» in Schattdorf gepflanzt

Am Freitag, 9. April 2021, fand auf dem neu gestalteten Spielplatz der Stiftung Behindertenbetriebe in Schattdorf (SBU) eine besondere Baumpflanzaktion statt. An der Bundesfeier auf dem Rütli im vergangenen Jahr ehrte Bundespräsidentin Simonetta Sommaruga je eine Frau und einen Mann aus allen 26 Kantonen sowie aus der «Fünften Schweiz» für ihren Einsatz während des Corona-Lockdowns. Die 54 Personen erhielten stellvertretend für all jene, die sich speziell für andere Menschen und für die Gesellschaft engagierten, einen jungen Apfelbaum als Geschenk. Als Urner «Corona-Helden» wurden Anni Gnos und Roman Briker ausgezeichnet. Anni Gnos von der Spitex hat sich freiwillig gemeldet, um die Corona Tests bei den Leuten zuhause durchzuführen. Roman Briker besuchte für die heilpädagogische Tagesschule der Stiftung Papilio Kinder zuhause und trug dadurch zur Entlastung

der Eltern bei. Nach der schlichten Feier zeigten sich die Beteiligten überzeugt, dass der Apfelbaum seinen richtigen Standort gefunden habe und reiche Früchte tragen möge – ebenso wie die ehrenamtliche Tätigkeit der «Corona-Helden».

Standeskanzlei

Rückfragen von Medienschaffenden: Landesstatthalter Urs Janett, Telefon +41 41 875 2137, E-Mail Urs.Janett@ur.ch